

第32回暴力団壊滅秋田県民大会に出席

年月日	令和5年9月6日（水）
場 所	あきた芸術劇場ミルハス
出席者	遠藤委員長、渡部委員
<p>遠藤委員長と渡部委員は、あきた芸術劇場ミルハスで開催された第32回暴力団壊滅秋田県民大会に出席した。</p>	



高齢者対策広報用ポスター応募作品を視察

年月日	令和5年9月7日（水）
場 所	警察本部
出席者	全委員
<p>全委員は、認知症高齢者の早期発見・保護を推進する高齢者対策広報用ポスターの応募作品を視察した。</p>	



令和5年度秋田県警察逮捕術大会を視察

年月日	令和5年9月13日（水）
場 所	秋田県立武道館
出席者	全委員
<p>全委員は、4年ぶりに開催された秋田県警察逮捕術大会を視察した。</p> <p>団体戦と個人戦を観戦後、遠藤委員長が「引き続き、訓練に励まれ、「安全で安心な秋田を守る力強い警察」の実現に向け、日々精進していただきたい。」などと挨拶した。</p>	



第97期初任科短期課程卒業式に出席

年月日	令和5年9月28日（木）
場 所	秋田県警察学校
出席者	全委員
<p>全委員は、今年4月に入校した初任科短期課程学生の卒業式に出席した。</p> <p>委員長は、「現場で生き生きと活躍することを地域の方々をはじめ、多くの人々が待ち望んでいる。自分の仕事に懸命に取り組み、職場や地域に新たな風を吹き込む存在となっただきたい。」などと祝辞を述べた。</p>	

